

# Projekt

## Entwicklung eines Schweizer Konsens über HTA

Im Rahmen des Projekts treffen sich die Schweizer [Stakeholder](#) zur Entwicklung eines Schweizer Konsens für die Anwendung von [Health Technology Assessments](#) unter Einschluss gesundheitsökonomischer Evaluationen.

In einer Reihe von Workshops soll ein Konsenspapier ausgearbeitet und gezeigt werden, wie ein Schweizer HTA-Prozess gestaltet werden kann. Der Prozess soll unter Berücksichtigung der wissenschaftlichen Erkenntnisse in der Gesundheitsökonomie sowohl die normativen und institutionellen Rahmenbedingungen als auch die Schweizer Gesundheitsziele und die dokumentierten [sozialen Präferenzen](#) der Schweizer Bevölkerung reflektieren. Darüber hinaus soll gegebenenfalls die Weiterentwicklung der Methodik mitbedacht und in ihren Grundzügen skizziert werden.